



ひがし野

教育目標
 真理(まこと)を求める生徒
 情操(こころ)を深める生徒
 身体(からだ)を鍛える生徒

高め合い 磨き合い 感動し合い「愛」いっぱいの真岡東中
 平成30年11月発行
 真岡市立真岡東中学校 Tel.82-2535 真岡東中学校HPでもご覧いただけます

校長室から

<11月・霜月・November>

ひがし野祭：10/27(土) … 「喜努愛楽～喜ぶために努力をし愛をもって楽しめ～」

余韻を楽しむ…今年の「ひがし野祭」ではたっぷりとこの余韻を楽しませていただきました。生徒と教職員の力で感動の一日となり、あらためて生徒・教職員の「チーム東」の力を実感しました。

保護者・地域の皆様、卒業生の皆さんに参観いただき大変感謝しております。生徒が一生懸命に合唱や展示、発表を頑張る姿などに感動なされたことでしょうか。特に、合唱コンクールでは、どの学年・学級も心一つにして練習していた成果が発揮され、きれいなハーモニー、力強い歌声が会場に響き、聴衆を感動の渦に巻き込みました。どの学級も「金賞」に値する素晴らしい合唱でした。学級の絆が、さらに深まったことと思います。

P.T.Aの皆様には、バザー用品の寄贈から値付・展示・販売までお世話になり、ありがとうございました。この益金は、教育活動に生かさせていただきます。重ねて感謝いたします。



3年3組「君が君に歌う歌」



2年3組「ほらね。」



1年4組「大切なもの」



特設合唱部「春のために」

さて、11月を迎え朝夕の冷え込みも増してきて、本格的な秋の訪れを感じるようになりました。7日(水)は「立冬」となり暦の上では冬になってしまいますが、もう少し「実りの秋」を楽しみたいと思うのは贅沢でしょうか。

保護者の皆様にはお忙しい中、個人面談(二者・三者)のためにご来校いただきありがとうございます。9日(金)まで予定されておりますが、生活や学習、進路に関する諸々の内容について話し合う機会ですので、どうぞ有意義な面談となることを期待しております。

2年生は「マイ・チャレンジ体験学習」が実施されます。すでに各事業所との打合せも終わり、5日(月)には、事前指導の一つとして「出前学習」を予定しています。地域の人との関わりや社会体験を通して感謝の気持ちや生きる力を育み、職業や自己の生き方を見つめてほしいと思います。

ぜひ、充実した3日間にしてほしいものです。

21日(水)の「合同訪問」というのは、教育委員会等の皆様が真岡東中の授業を参観するなどのために来校されるものです。ほとんどの学級で研究授業が展開されるので、生徒の皆さんは少し緊張する授業になるかもしれません。しかし、いつものように積極的な授業態度で、お客様に東中の「心意気」を見せてあげようではありませんか。頑張りましょう。



昨年の「マイ・チャレンジ体験活動」から

2年マイ・チャレンジ体験活動：11/13(火)～15(木) 3年実力テスト：11/12(月)～16(金)
 合同訪問：11/21(水) P.T.A研修旅行：11/24(土) 期末テスト：11/28(水)～30(金)